



2月3日(日) 節分の日に行われた福代工務店【新イベント】

～豆まき・お菓子まき～ 前回のニュースレターでは、自宅に鬼が来る予定でしたが各家庭と時間が合わなかった為福代工務店でやることになりました☆

「鬼が来たら豆をまいてやっつけて！」から始まり～当たり付きのお菓子まき開始～

お菓子には、1等～4等の当たり付き当たりが付いたお菓子を拾った子は商品を貰えるというような子供たちには楽しいイベントになったかな？と思います。来年はもっとたくさんの参加者をお待ちしております。



# 福代工務店の元気が出る家づくり！



こんにちは、福代正人です。

『損か得かは人間のものさし

嘘か真かは仏さまのものさし』

以前に飛騨高山のお寺で見た言葉です。

私は聖人君子ではないので、

損得で物事を考え、嘘もつたりします（笑）

建築業に携わって30年以上経っています。

15才で島田工業高校の建築科から数えたら36年になります。

仕事をしているといろいろな

「ものさし」があります。

お客様の考えている事をすべて理解できているかどうか？経験値が増えて考え方も変わってきましたが、まだまだ未熟です。

長男が22才、次男が20才、三男が16才

子どもたちに気づかされることもたまにあります

私はお客様の「ものさし」をできる限り理解して家づくりを御手伝いしています。

昨年の台風被害の復旧工事もまだ終わっていないが、一歩一步前に進んでいることは確かです。

お待ちくださっている方にはご迷惑をお掛けしています。申し訳ございません。

花粉症にはつらい時期ですが、春はもうすぐです季節の変わり目、体調管理をしてお過ごしください。



従業員へ今月のお題【こんな家に住みたいな！】↓

私は、築18年経つマイホームをもっています。229歳の時に家を経ちました18歳から大工を始め10年間考えた最高の家です。大工としてのいろいろなこだわり・夢・技もありました。子供部屋の日当たり、LDKの動線、毎日家族と顔を合わせる様、リビング階段、和室へのこだわり、無垢床、腰板、友達が集まりやすい家、庭たくさん考えました。家族が快適に暮らせる家を常に考えて毎日生活しています。



夢はあっても現実にはなりませんが・・・  
主婦なので家事動線がスムーズに。そして膝が悪いので平屋生活がいいな。  
狭くてもいいからひとりこもれるスペースが欲しい・・・書斎的な  
クローゼットや収納スペースも季節ごとに出し入れし易い感じに☆  
他には家全体が夏涼しく冬あったかでこれから年をとっていくのでわん子と一緒に暮らすのがいい〜  
けど夢で終わる

マイホーム計画中・・・？将来的にはほとんどの生活を1階ですることを考えたら寝室を1階に設けてキッチンの隣か後ろに洗面脱衣室とつながる造りにしてPanasonicのサウンド照明を付けて携帯一つでどの部屋も照明のスピーカーから音楽が流れるように。リビングでサッカー観戦も楽しそう！！私は2階を希望なんだけ旦那は平屋希望・・・。

早くお家がほしいな。



とにかく広い家に住みたい!!!

…と思いますが、掃除や金銭的に考えると、やっぱりそんな大きくて広いお家に住むよりは、生活しやすく、ズボラでめんどくさがりの私でも掃除がしやすく、家事が一つのスペースで終わるようなお家に住みたいですね(笑)

ですが、やっぱりシアタールームは欲しいです！一人になれる部屋も！夢(笑)

